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出席報告へ

欠席者（７名）病欠１名（種ケ島）
布施、橋本、神作、加藤、小島、三浦、辻 司 会 S A A 近藤富士男君

ソングリーダー

く会長報告＞
･三クラブを訪問し就任挨拶をしてまいりました。
。研究グループ°交換(G･C)のメンバー推薦依頼

が来ています。相手方は米国第684地区です。
く幹事報告＞
・会費未納の方は次週例会までに納めて下さい。
。本日色別の名礼を揃えましたので付けて下さい。

くスマイルボックス＞委員長後藤定毅君
清水洋三君誕生日に夢をいただき有難うござい
ました。記念に皆様に健康をお贈りします。

「第１回クラブ協議会に際して」
会長藤田重成

クラブ協議会は年６回開かれます。既に各委員
会毎に十分なお話し合いの中で活動計画書が作ら
れ、全委員長会議で検討され協議した中で出来上

がっています。今日の第１回協議会は「もう一度

年間う°ログラムを話し合うため」のものでして、
年度初（７／１）直後に開かれることになってい
ます。
これから協議していただくことは、この計画と

目標を再検討し、要するに手を加える、クラブ全

体の繁栄について問題点があるか、今年度の最重
要課題は何であるか等を認識頂き､皆様から｢アイ
デアーー」があれば交換し合うことで始めたいと思
います。実質的には２回目ですので、一通り全委

員会に亘って検討させて頂きますがこの後に懇親
会の都合もあり、成るべく簡単に発言して、各委
員会のご報告は活動計画舌を要約した形で述べて
頂ければと思います。私の今年度運営方針等につ

きましては省略させてもらいます。 -ノ
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■■ 曜日１２時30分より
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「
日のプログラム ７ 月 １ ７ 日
美味しいビールの飲み方」
サントリー武蔵野工場大谷技術長

次 週 予 定 ７ 月 ２ ４ 日
クラブフォーラム「クラブ奉仕について」

会 員 数

５０名
出 席 数

４２名
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ポリオ計画や米山奨学制度について、市内の金

融機関約25ケ所でパネル展示を計画していますの

で、関連委員長さん是非協力願いたい。
。猪熊ロータリー情報委員長

今月中に第１回目の炉辺会合を、会員増強に関

して行います。多くの方ご出席下さい。
。後藤スマイルボックス委員長

奉仕会計の貴重な財源としてのスマイルを理解

願い、リラックスした雰囲気の中で日常のスマイ
ルを表して欲しい。
。近藤SAA

例会が楽しいものであること、スムーズに秩序

正しく運営してゆきたいのでご協力を。
。山中国際奉仕委員長

過去８年間の実績を尊重し、相手方に押しつけ
でなく無理のない活動と、出来るだけ負担のかか

らない中で実のある奉仕を進めてゆきたい。
。古木ロータリー財団委員長

計画書の準フェローは14名です。年度末になっ

て慌てないように協力を求めます。
。亀谷副委員長

地区の財団奨学金・学友委員長として是非当ク

ラブから奨学生の推薦をして下さい。語学力が重

視されますが、最大限の努力をします。
。金井米山奨学委員長

今年は目標数を具体的に明示して推進します。
。原田職業奉仕委員長

具体的には一昨年行なわれたアンケート調査を
してみたい。ストレスなく記入して頂けるものを

考えています。
。北砂社会奉仕委員長

家族ぐるみで社会奉仕に燃えていただきたい。
ロータリーファミリーの社会奉仕として。
。長野青少年奉仕委員長

今の青少年が持つ善い面を中心に話して下さる

ような方の卓話を予定していす。健全育成団体へ
の助成も物心共に暖い心で援助をお願いします。

くクラブ協議会要旨＞
。有沢クラブ奉仕委員長

先日最初の例会で述べましたので重ねて申し上

げません。要するに今年度会長ターゲットに則っ
た楽しいクラブ作りが出来るように努力します。

11の委員会は夫々に会長ターゲット，をふまえ計画

がなされています。各委員会の活躍を期待し、促

すのが当委員会の目的です。
。松本出席委員長

クラブを楽しくするには出席して頂く以外にな
いと考えます。又例会以外のプライベートな会合

にも出席、参加を促したい。
。職業分類委員会（代有沢）

８月に新分類表を作ることになっているので、

なるべく新会員が入り易い職業分類に心がけます。
。二見クラブ会報委員長

編集上所定の用紙で原稿をご提出下さると有難
い、スマイルの掲載について再考したいが？
。古郡親睦活動副委員長

会員家族の親睦を計りたい、１０月の家族会では

参加者全員で楽しめるもの、１月は恒例の観劇、
４月は夜桜見物と全力を挙げて頑張りますのでご

期待下さい。
。児玉雑誌委員長

「ロータリーの友」の活用と、機会があれば毎

月主要記事を紹介したい。
。石渡会員選考委員長

入会候補者の選考に際しては近所にお住まいの

方に電話でお聞きしますのでその節はよろしく。
。伊藤会員増強委員長

５名以上10名位の増強をしてみたいと思ってい

ます。是非力強い皆様のご協力を。
。芦田プログラム委員長

昨年好評であった「５分間スピーチ」を２回位
にしたい、毎月末例会に翌月の月間う°ログラムを

配布します。
。松本広報委員長
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